

- **À la faculté des sports, Jacques Pilette passe le relais**
- jeudi 18.06.2009, 04:51 - La Voix du Nord



- Fier du chemin accompli, Jacques Pillette (à gauche) laisse la place à Frank Barbier.
- | DÉPART |
- Jacques Pilette, après 14 années à la direction de la faculté des sciences et des métiers du sport passe le relais à Frank Barbier.
-
- En 1995, à la demande du président de l'université, Claude Tournier, Jacques Pilette avait créé la fac de sport, qu'il a dirigée jusqu'à cette année. C'est F. Barbier, chercheur au Lamih, spécialisé dans l'ergonomie des matériels sportifs, qui vient d'être élu par le conseil d'administration. « *On a démarré la fac. avec une table, une chaise et quelques salles de cours prêtées par l'IUT* », se souvient le Denaisien, ancien gardien de l'équipe de France de football universitaire et qui a aussi évolué dans la grande équipe de basket de Denain. Depuis la fac est forte aujourd'hui de 24 enseignants en poste, cinquante intervenants, quatre cents étudiants, avec des locaux et équipements nécessaires. Mille neuf cents diplômés, du DEUG au master et au doctorat ont été formés au sein des trois filières : enseignement, management du sport, activité physique adaptée et santé. « *Parmi les belles réussites des étudiants on note des chefs d'entreprise, un directeur d'unité de la grande distribution, des directeurs commerciaux, le kiné de Cofidis (cyclisme) et de VAFC, etc. car on l'oublie trop souvent* » rappelle J. Pilette.